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Beitrag von „blitze“ vom 25. März 2015, 20:05

Also bei mir funktioniert die 970 mit Webdriver usw. und Chamäleon ohne Probleme. Zwei
Monitore über DVI und HDMI sind kein Problem.
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